

# Ibadah Doa Puasa Session II Malang, 27 Agustus 2014 (Rabu Siang)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Lima macam rempah-rempah ini ada dalam minyak urapan. Demikian juga dalam urapan Roh Kudus kita mengalami:

1. Kasih Tuhan.
2. Kuasa Tuhan.
3. Kemurahan Tuhan.

## **Keluaran 30:31-33**

*30:31 Dan kepada orang Israel haruslah kaukatakan demikian: Inilah yang harus menjadi minyak urapan yang kudus bagi-Ku di antara kamu turun-temurun.*

*30:32 Kepada badan orang biasa janganlah minyak itu dicurahkan, dan janganlah kaubuat minyak yang semacam itu dengan memakai campuran itu juga: itulah minyak yang kudus, dan haruslah itu kudus bagimu.*

*30:33 Orang yang mencampur rempah-rempah menjadi minyak yang semacam itu atau yang membubuhnya pada badan orang awam, haruslah dilenyapkan dari antara bangsanya.â[?]?*

Ada 2 hal yang dilarang yang dalam minyak urapan:

1. Tidak boleh disiramkan pada badan orang awam/ orang biasa.  
Badan menunjuk pada daging/ hawa nafsu daging. Jadi, urapan Roh Kudus akan hilang dan tidak berlaku jika ada tabiat daging yang menonjol.  
Contohnya Raja Saul dengan tabiat tidak taat, sehingga kehilangan urapan Roh Kudus. Saul menjadi iri hati dan benci tanpa alasan kepada Daud.
2. Jangan ditiru/ dipalsukan.  
Urapan Roh Kudus adalah tanpa sistem, sehingga tidak boleh dan tidak bisa diajarkan. Bahasa roh diajarkan oleh Roh Kudus sendiri, bukan oleh manusia siapa pun juga.

## **Kisah Rasul 2:4**

*2:4 Maka penuhlah mereka dengan Roh Kudus, lalu mereka mulai berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain, seperti yang diberikan oleh Roh itu kepada mereka untuk mengatakannya.*

Hasil pencurahan Roh Kudus:

- o Roh Kudus sanggup memelihara kehidupan kita secara jasmani di tengah kesulitan dan kemustahilan. Roh Kudus juga sanggup memelihara kehidupan rohani kita supaya tidak mati dan tidak binasa di tengah dosa-dosa sampai puncaknya dosa.

### **Roma 8:11,13**

*8:11 Dan jika Roh Dia, yang telah membangkitkan Yesus dari antara orang mati, diam di dalam kamu, maka Ia, yang telah membangkitkan Kristus Yesus dari antara orang mati, akan menghidupkan juga tubuhmu yang fana itu oleh Roh-Nya, yang diam di dalam kamu.*

*8:13 Sebab, jika kamu hidup menurut daging, kamu akan mati; tetapi jika oleh Roh kamu mematikan perbuatan-perbuatan tubuhmu, kamu akan hidup.*

Roh Kudus mematikan perbuatan-perbuatan dosa, sehingga kita bisa hidup benar, hidup suci, sampai hidup kekal selamanya.

- o Roh Kudus sanggup untuk memberikan kebahagiaan di tengah penderitaan.

### **1 Petrus 4:12-14**

*4:12 Saudara-saudara yang kekasih, janganlah kamu heran akan nyala api siksaan yang datang kepadamu sebagai ujian, seolah-olah ada sesuatu yang luar biasa terjadi atas kamu.*

*4:13 Sebaliknya, bersukacitalah, sesuai dengan bagian yang kamu dapat dalam penderitaan Kristus, supaya kamu juga boleh bergembira dan bersukacita pada waktu Ia menyatakan kemuliaan-Nya.*

*4:14 Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.*

Roh kemuliaan sanggup untuk mengubah kita dari manusia daging yang hina dan banyak kekurangan, menjadi manusia mulia seperti Yesus. Ini adalah mujizat yang terbesar. Di loteng Yerusalem, Petrus yang tadinya menyangkal Tuhan, setelah dipenuhi Roh Kudus bisa menjadi saksi Tuhan sampai rela mati untuk Tuhan. Tomas

yang tadinya tidak percaya dan ragu pada pribadi Tuhan/ firman pengajaran yang benar, setelah dipenuhi Roh Kudus bisa percaya dan yakin pada pribadi Tuhan dan rela berkorban apa pun untuk Tuhan. Maria Magdalena najis dan dikuasai 7 roh jahat, setelah dipenuhi Roh Kudus bisa menjadi kehidupan yang benar dan suci dan dipakai Tuhan.

Pagi ini biar kita mohon urapan Roh Kudus untuk mengubah kehidupan kita. Kalau mujizat rohani terjadi, maka Roh kemuliaan juga sanggup mengadakan mujizat jasmani. Sampai kita diubah menjadi sama mulia dengan Dia saat kedatanganNya kedua kali.

Tuhan memberkati.